

Infestation pulmonaire légère de Mgr Echevarria

Mgr Xavier Echevarria,
hospitalisé à Rome à la
polyclinique du Campus Bio-
médical pour une infection
pulmonaire légère.

07/12/2016

Mgr Xavier Echevarria hospitalisé, à
Rome, à la polyclinique du Campus
Bio-médical, pour une infection
pulmonaire légère y demeurera

quelques jours, jusqu'à la fin de son traitement antibiotique.

Le prélat remercie chaleureusement le personnel du Campus Bio-Médical et toutes les preuves d'amitié et d'affection dont il est l'objet.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/infection-pulmonaire-legere-de-mgr-echevarria/> (12/01/2026)